

Fuegos del Apóstol 2019

Santiago de Compostela, España



El espectáculo audiovisual y pirotécnico de los Fuegos del Apóstol es el punto álgido de las fiestas celebradas en honor al patrón de Santiago de Compostela que tienen lugar cada año en la capital gallega. El espectáculo tiene lugar la noche del 24 de julio en la Plaza del Obradoiro y al mismo acuden miles de personas, locales y peregrinos llegados de todos los rincones del mundo. APD ha llevado a cabo el emblemático evento hasta en catorce ocasiones.

En la edición de 2019, el espectáculo se proyectó sobre la fachada del Palacio del Raxoi. APD empleó tecnología punta que combinó proyecciones de mapping con efectos en 3D y calidad en 4K, música en directo en la plaza, efectos especiales, pirotecnia, iluminación y banda sonora. La música en directo corrió a cargo de la agrupación folclórica Cantigas e Agarimos de Santiago de Compostela, con la que se vivió uno de los momentos más emotivos de la noche.

El espectáculo recorrió cuatro ejes argumentales: el Camino de Santiago como vía de intercambio cultural con los peregrinos extranjeros, la arquitectura de la ciudad y su crecimiento, la integración e interdependencia entre Santiago de Compostela y el medio rural cercano y, por último, un homenaje por a las mujeres gallegas que han marcado la historia del país.

Resultado de la apuesta integral por la sostenibilidad que realiza ACCIONA en todas sus actividades, el evento fue 'neutro en carbono', es decir, que se calcularon las emisiones de CO₂ vinculadas al mismo para ser compensadas en un proyecto de energía limpia, consiguiendo con ello que el balance final de emisiones sea igual a cero.

Fecha:
2019

Cliente:
Concello de Santiago de Compostela

Servicios:
Diseño, producción y operación técnica

Asistentes:
5.000



EuBea. European Best Event Awards 2012

Elefante de Oro
Mejor Evento Cultural

Elefante de Bronce
Mejor Evento



Premios Eventoplus 2012

Gran Premio del Jurado
Medalla de Plata
Mejor Evento Cultural

